



Almería, 27 de febrero de 2014

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 140.000 EUROS DEL PLAN OLA A LA MEJORA DE TRES CENTROS DE FILABRES, ALMERÍA Y CABO DE GATA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte adjudica las obras de reforma del colegio Filabres de Albañez, el instituto Al-Ándalus de Almería y el colegio Virgen del Mar de Cabo de Gata, actuaciones que mejorarán las condiciones de más de un millar de escolares de la provincia y crearán más de 20 puestos de trabajo

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma y modernización del Colegio Público Rural (CPR) Filabres de Albañez, el Instituto de Educación Secundaria (IES) Al-Ándalus de Almería y el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Virgen del Mar de Cabo de Gata. Estas intervenciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), supondrán una inversión de 143.147,32 euros y generarán más de 20 empleos durante su desarrollo.

Las obras de reforma en el CPR Filabres de Albañez serán acometidas por la empresa Construcciones J. Lorenzo S.L. Estos trabajos abordarán, con un presupuesto de 49.289,52 euros y en un plazo de cuatro meses, la sustitución de ventanas y puertas, así como la pavimentación del patio de juegos y el acondicionamiento del interior mediante el pulido y abrillantado de la solería de terrazo en aulas y pasillos. Más de un centenar de alumnos y alumnas se verán beneficiados con estos trabajos, que crearán alrededor de 7 empleos.

En el IES Al-Ándalus de Almería, los trabajos de modernización serán llevados a cabo por la constructora Grupodizu S.L. con un presupuesto de 47.011,16 euros y en un plazo de ejecución de tres meses. Estos trabajos se centrarán en el gimnasio del centro, en el que se reparará la estructura de una viga de hormigón y se reformará la cubierta mediante la sustitución de la lámina impermeabilizante y el sellado de juntas de dilatación. Por otro lado, se sustituirán las carpinterías, se sanearán y pintarán las paredes y se reparará el pavimento y la instalación eléctrica. Además, el proyecto incluye la mejora y adecuación de las pistas deportivas y la colocación de anclajes para porterías y canastas. Estas mejoras beneficiarán a los más de 620 escolares matriculados en el centro, además de generar unos 8 empleos durante su ejecución.

Por último, en el CEIP Virgen del Mar de Cabo de Gata, la reforma también será acometida por la constructora Grupodizu S.L. Esta intervención contará con un presupuesto de 46.846,64 euros y abordará, en un plazo de cinco meses, la reforma integral de la cocina y el comedor del colegio. Así, se llevará a cabo la sustitución parcial del revestimiento interior de dichos espacios, se repararán elementos de hormigón y vigas, se sustituirá la cubierta de fibrocemento y se impermeabilizarán las cubiertas planas del edificio. Esta intervención, que mejorará las condiciones de salubridad del comedor, beneficiará a los más de 300 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

NOTA DE PRENSA

Estas actuaciones forman parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Almería, el Plan OLA prevé generar en torno a 732 puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).